

Eine Infotafel am Hauptbahnhof zu touristischen Radrouten im Stadtgebiet Halle kann einen guten Mehrwert für Tourismus und Radverkehr in der Stadt bieten. Diese steht ebenso seit längerem auf der To-Do Liste des Runden Tisches Radverkehr. In einer Antwort auf eine Anfrage (Nr. [V/2011/09514](#)) erklärte die Verwaltung bereits 2011, eine entsprechende Tafel aufzustellen. Um diese endlich zu errichten, könnte auf Fördermittel zurückgegriffen werden, wie beispielsweise auf das Programm GRW Infrastrukturförderung Tourismus (Ziffer 3.2.3 Koordinierungsrahmen).

Vor diesem Hintergrund regen wir an, zu prüfen, ob die Errichtung einer Informationstafel zu touristischen Radrouten im Stadtgebiet Halle am Hauptbahnhof aus Mittel des Programmes GRW Infrastrukturförderung Tourismus gefördert werden kann.

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)

gez. Dr. Silke Burkert
Verkehrspolitische Sprecherin
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)